
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長報告 

   皆さんこんにちは、10 月に入り朝夕はしのぎ易くなったものの日中

は 10 月というには程遠いくらいの毎日ですが、元気にお過ごしのよう

で毎週お会いするのが楽しみです。先週の月見例会では遠方の会場では

ありましたが多数の方に参加をいただき盛大に月見が出来ましたこと

を感謝しお礼申し上げます。 

   今日は 10 月の最初の例会ですので先程理事会が開催されました。そ

の理事会での決議事項を報告いたします。9 月の予算実行の件について

承認されました。池田敬子さん卓話10月9日ガバナー補佐訪問の日に、 

森川主任書記官の卓話 10 月 30 日休会を取りやめ裁判員制度の話。地区大会に替わる芋ほりのメークアップ

の件 JFE 職場例会、2 月 12 日、19 日、3 月 18 日で検討、11 月 10 日フォレストヒルズガーデンにて松永

RC 合同例会が開催されますので参加の要請、承認されました。津田さん休会の件、承認されました。以上

が今日の理事会で承認された議案であります。皆さんに報告いたします。 

 最後になりますが今日は 11 年もの創立記念例会であります。来週はガバナー補佐訪問となっております。

ガバナー公式訪問 2 週間前にはクラブ協議会を開くことになっています。今年度のプログラムではガバナー

訪問の前に地区大会が行われることになっていますので本日その協議会を行うこととなっております。ガバ

ナー公式訪問をより効果的にするためにファーラムのテーマを決めていただきたいと思います。そこでガバ

ナー補佐より出された協議事項ですが、まず第 1 に当クラブの抱えている問題点、第 2 に当クラブの奉仕プ

ロジェクトについて、第 3 に当クラブの特長について、最後にその他のこと、協議を本日は行っていただき

たいと考えています。後ほどのプログラムの時間では委員会ごとに充分に討議いただき、委員長さんに発表

していただきたく思っておりますので、皆さんのご協力でガバナー公式訪問に向けて準備をよろしくお願い

致します。これで会長の時間を終わります。 
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◆幹事報告 

 米山奨学会より 2006 年事業報告書 豆辞典 米山学友の群像 

 RI より     2008 年国際大会案内パンフレット 

 広島県立歴史博物館より 学びの発見 案内 

（例会変更） 

  福山西 RC   10 月 23 日（火）→ 10 月 21 日（日）10：00～ 

          グリーンライン後山公園 環境整備作業 

          10 月 30 日（火）12：30～ 銀河学院 職場例会 

  府中 RC    10 月 30 日（火） 休会 

  松永 RC    10 月 8 日（月） 休会 

  福山丸の内 RC 10 月 29 日（月）12：30～ シャープ㈱福山工場 職場例会 

 

◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 88.24% 

        欠席者 4 名    西さん 谷原さん 今井さん 入川さん  

       前々回 9 月 18 日 ○補正出席率  88.57％ 

       メイキャップ    菅さん 

 

◆スマイル BOX 

 会員誕生記念祝     岩永光司さん    39 年 10 月 1 日生 

             谷口宏樹さん    40 年 10 月 24 日生 

             石田幹雄さん    14 年 10 月 11 日生 

 会員奥様誕生記念祝   赤阪信子さん       10 月 17 日生 

             前田英子さん       10 月 31 日生 

             武郷美子さん       10 月 9 日生 

             西 恭子さん       10 月 29 日生 

◆申告スマイル 

 前田眞治会長……先週の月見例会には多数の参加をいただきありがとうございました。本日のプログラムは

クラブ協議会となっております。ガバナー補佐訪問に向けて協議をよろしくお願い致します。 

 佐藤俊之さん……本日のプログラムはクラブ協議会「ガバナー補佐訪問に向けて」です。クラブ管理運営委

員会の皆様ご協力よろしくお願い致します。 

 武田正敏幹事……理事会にて所懸案事項審議承認ありがとうございました。月見例会参加ありがとうござい

ました。クラブ協議会よろしくお願い致します。 

 藤原美則さん……創立以来 11 年間オール出席で記念例会を迎えることになりました。自分自身の努力もさ

ることながら、家族の理解によることもあります。また、何とか健康にも恵まれたことなどに感謝しなが

らスマイルをします。 

 門田一治さん……新店舗がようやく出来上がりました。梅西さんには大変お世話になっております。お近く

を通られました時にはお立ち寄り下さい。 

 三好文行さん……創立記念おめでとうございます。 

 田中信一さん……先週月見例会には検診のため欠席いたしましたのでスマイルします。 

 菅 雪雄さん……月見夜間例会には多くの方のスマイルに感謝です。また、親睦活動部会の皆様協力ありが

とうございました。 
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 武郷義昭さん……本日の所用のため中途で退席させていただきます。申し訳ありません。 

 

◆プログラム：クラブ協議会：ガバナー補佐訪問に向けて 

  

◆次回例会   10 月 14 日（日）地区大会参加 16 日（火）を変更して 

        10 月 23 日（火） 金子 信ガバナー公式訪問 

 

 

 

 

 

 


